## Décision-Achats.fr

Vendredi 11 septembre 2020

MSC: un label en eaux troubles

Le label MSC "Marine Stewardship Council", qui devait encourager une pêche durable par le biais de la sensibilisation citoyenne, est aujourd'hui accusé par l'association Bloom de certifier essentiellement des pêcheries industrielles destructrices. Ces accusations portent également sur les critères d'accès au label jugés trop laxistes puisque seules les pêches à explosif ou au poison ne peuvent prétendre à la certification. Enfin, des conflits d'intérêt sont à nouveau soulevés à l'endroit des cabinets chargés d'évaluer la pêcherie avant certification. Leurs décisions ne peuvent en effet qu'être difficilement contestées par les citoyens et les ONG car le processus d'objection actuel est très coûteux. Le directeur scientifique de l'association Bloom estime ainsi que "le MSC est devenu un frein à la pêche durable. En servant de bouclier marketing aux industriels de la pêche mondiale, le MSC empêche aujourd'hui toute possibilité de changement structurel du secteur de la pêche en légitimant les pires pratiques" (...) S'il réitère son ambition de faire évoluer les professionnels vers une pêche plus durable, le MSC ne prouve pas auprès de certaines associations que cet engagement se traduit par des résultats probants>> Lire l'article sur le site de Valeurs vertes (et télécharger le pdf)